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Minuta de Reunión CDR  
                                                                                                                      

PRESIDENTE:   Juan Antonio Castilleja García 
ASUNTO:   Reunión de Seguimiento. 
 
 

DATOS GENERALES 
 

   
Fecha: 21-Nov-2006           Hora inicio: 11:00    Hora fin: 14:00 
   
Lugar: 
VideoConferencia 

  

   
Objetivo Reunión: 
Agenda: 

1.- Lista de Asistentes 

2.- Revisión de Acuerdos Anteriores 

3.- Reporte de Avance del Diplomado en Interconexión de Redes 

4.- Plan de Evolución Tecnológica CUDI 

5.- Propuesta VoIP por parte de COLPOS 

6.- Revisión de Documentos Pendientes Ruteo e IPv6 

7.- Reunión Primavera CUDI 2007 

8.- Asuntos Generales 

 
ASISTENTES 

 
Nombre Dependencia Firma 

Victor Alcaraz UAM  
Ileana Flores UAM  
Jesus Mendez COLPOS  
Mario Farias ULSA  
Armando Estañol ULSA  
Azael Fernandez  UNAM  
Mark Resendez UNAM  
Hans Reyes UNAM  
Arnoldo Vidal UNISON  
Miguel Hernandez UAEH  
Miguel Walle UAT  
Francisco Bolaños CISCO  
Rogelio Guzman TELMEX  
Juan Castilleja UANL  

 
 
 
 
 
 
 



                                                
 

Comité de Desarrollo de la Red (CDR)                     

 

 CDR 2/3 

CDR 

01-Ago-06 

PUNTOS A TRATAR 
 

1.- Lista de Asistentes 

2.- Revisión de Acuerdos Anteriores 

3.- Reporte de Avance del Diplomado en Interconexión de Redes 

4.- Plan de Evolución Tecnológica CUDI 

5.- Propuesta VoIP por parte de COLPOS 

6.- Revisión de Documentos Pendientes Ruteo e IPv6 

7.- Reunión Primavera CUDI 2007 

8.- Asuntos Generales 

 
ACUERDOS o COMENTARIOS GENERALES 

 
1. Juan Castilleja comentó que sobre la adquisición del servidor de monitoreo para 

Ciudad Juárez; así mismo, comentó sobre la próxima adquisición del servidor 
para alojar el software Cisco Works. En este punto, Francisco Bolaños comentó 
que el software ya está ordenado y solo está en espera de entrega.  

2. Juan Castilleja comentó sobre OSTN, proyecto el cuál ha habido dificultad para 
dar seguimiento debido a la poca promoción de Multicast en la Red CUDI. Hans 
comenta que es importante que el Grupo de Trabajo de Multicast haga un 
“cookbook” y un taller. Comentarle a Harold de Dios, responsable del Grupo de 
Trabajo de Multicast, que presente una estrategia para dar seguimiento a estos 
puntos. 

3. Juan Castilleja menciona sobre el Diplomado de Ruteo el cuál se llevó a cabo 
los días 1 al 3 de Noviembre de 2006 en el Centro Universitario de la Costa de la 
Universidad de Guadalajara. Juan Castilleja comenta que la fecha para el 
Seminario de Ruteo Avanzado queda pendiente de anunciar ya que Cisco no ha 
definido fechas. Hans Reyes comenta que es muy importante dar seguimiento a 
este tipo de talleres y darle continuidad. Juan Castilleja propone hacerlo 
continuo, para lo cuál se solicitará presupuesto en la próxima reunión de 
Consejo de CUDI. Miguel Ángel Hernández comenta que hay que poner atención 
a los participantes remotos. Juan Castilleja comenta que en la próxima reunión 
se trate esto en un punto. Arnoldo mencionó que ellos pondrán una herramienta 
en línea para que las prácticas. La próxima reunión del CDR se tomará este 
punto a detalle.  

4. Juan Castilleja presentó el Plan de Evolución de la Red CUDI, el cuál se rá 
presentado en la próxima reunión de Consejo Directivo de CUDI. Francisco 
Bolaños comenta si Telmex conoce esta propuesta. Rogelio Guzmán comenta 
que están enterados y verá el avance. Bolaños comenta que Telmex nos brinde 
los enlaces. Hans comenta que muchas Universidades pueden quedarse fuera 
de algunos proyectos.  Mario Farias comenta que la red es académica y no debe 
de haber priorización.  

5. Juan Castilleja pide el apoyo a que las Universidades ayuden a documentar las 
aplicaciones que tienen en lista de espera para ejecutar una vez que se tenga la 
infraestructura. Victor Alcaraz comenta que el proyecto de grids requiere 
Gigabit, y que nos enviará una lista de aplicaciones que utilizan gran ancho de 
banda. 

6. Armando Estañol de la ULSA comenta que en la reunion de CAAF propondrá 
hacer un levantamiento rápido de aplicaciones. 

7. Mario Farias comenta que ya tiene un workshop programado de seguridad. Juan 
Castilleja menciona que la próxima reunión del CDR se tratarán estos puntos a 
detalle. 

8. Del COLPOS menciona la necesidad de tener una red de VoIP. Hans le comenta 
si ya tiene algún documento de propuesta. Miguel Ángel Rodríguez menciona 
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que ellos también presentaron una propuesta. 
9. Se le pidió a Jesús Mendez que la próxima reunión del CDR realice una 

propuesta. 
10. Se habló de la necesidad de tener un grupo de revisores para los documentos 

pendientes de aprobar sobre ruteo e IPv6. los revisores serán: Mario Farias, 
Rogelio, Mark, Azael, Miguel Walle, Juan Castilleja, Miguel Angel (UAEH), Daniel 
Garcia (UDLAP).  Fecha límite de revisión 1 de Diciembre de 2006. Se usara el 
phpcollab para los comentarios.  

11. Se propuso realizar una reunión extraordinaria del CDR el próximo 11 de Enero 
de 2006 para ver el calendario de cursos para el 2007, así como los talleres y 
ponencias para la Reunión de Primavera CUDI 2007. 

 
COMPROMISOS 

 
Realizado Acción a Realizar Responsable Fecha 

Compromiso Si No 
     
 

OBSERVACIONES 
 
Ninguna 
  
Próxima Reunión:  
Jueves 11 de Enero de 2007  

 Elaboró: 
Juan Antonio Castilleja García 
 

 


